
1.,^,...': r

.JIIAASAJOd*

Alcaldia del Municipio de J¡ma Abaio, La Vega.
Calle Vicente Mart¡nez, #20 TEL: 809-577-8230.

Sesión Ordinaria
ACTA. No.08-2024

14t06t2024

En el Municipio de Jima Abajo, Provincia La Vega, siendo las 05:52 pM,
del día Catorce (1a) del mes de Junio del Año Dos Mil Veinticuatro
{2024), año 179 de la Independencia Nacional y 159 de la Restauración, se
reunieron en el salón de sesiones de esta Alcaldía Municipal, el Alcalde
Ing. Cristino Céspedes Lantigua, los regidores Ing. Joseito Flores P
presidente del Consejo de Regidores, Pascual Núñez Vice- Presidente del
Consejo de Regidores, Rafael Antonio Cabrera, Salvador Sandoval,
Felipe Ynoa Aracena y la secretaria del Consejo de Regidores Diana
De La Cruz Sánchez. Los regidores Winston Monegro, Berman Jorge,
estaban ausente con excusa.

Agenda a desarrollar:

Bienvenida Diana De LaCruz.
Invocación a Dios Diana De LaCruz.
Palabras del presidente José Flores P.
Palabras del Alcalde ing. Ignacio Céspedes.
Turno Regidores.
Tema libre
Cierre.

Temas a tratar:

¡ Presupuesto para la terminación del parque de lajoya, San Barlolo.
¡ Bacheo de Ia calle 41 en Jima Abajo y Las Escobas en Jima Arriba.
o Arreglo de Caminos Vecinales. Pág.01



Secretaria Diana De La Cruz, saludos a los presentes luego de presentar

la agenda, dio la invocación a Dios.

José Flores, saludo a los presente y les informa que falleció el padre del

colega Berman Jorge y que debemos de ponemos de acuerdo para ir a unos
rezos, también expresó que participó en un taller impartido en el
A.y;.-^h..ii;.ito .lc l;r^tiago vía A;orloi'e, titanifestó que ellos van a venir
aquí a darle un taller a todos nosotros.

Expreso que el presupuesto se hizo el del parque de la joya y los arreglos
de caminos vecinales para que sean integrados al presupuesto del año en

curso.

Ing. Ignacio Céspedes, saludo a los presentes, dijo que ya quiere iniciar
con los trabajos del Ayuntamiento y iniciaremos por las obras que más

demanda tienen ejernplo el parquecito de lajoya sus moradores quieren que

les termine ese parque, también dijo que la calle de la 4l que tiene 5 años

en mal estado y que el pueblo exige que se le arregle, las escobas por igual.

Ddo que la reparación de los caminos vecinales vamos arreglar lo demás

prioridad ahora.

Asesor financiero Fello, después de saludos expresó que tenemos que

sacrificar obras que ya estaban presupuestada para incluir la terminación
del parque de la joya con un presupuesto de RD$ 762,664 pesos, para el

bacheo de la calle 41 y las escobas tiene un presupuesto de RD$683,600 y
presupuesto de los Caminos vecinales RDSl,003,736.

Las obras sacrificadas son la construcción de aceras y contenes ca11e

Cepeda, reparación de viviendas y construcción de aceras y contenes frente

a la escuela de San Bartolo.

Adán Cabrera dijo en el presupuesto de este año la pasada gestión no hizo

ninguna obra porque ve que están hay más no están realizada.

Fello, sugiere hacer un levantamiento de las obras que están en el

presupuesto y actualizarlo a la fecha de hoy y determinar hnancieramente

que se va hacer.
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